

Miguel Díaz-Canel célèbre à Santa Clara les 330 ans de sa ville natale



La Havane, 16 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a célébré ce mardi à Santa Clara les 330 ans de sa ville natale.

Le Chef d'État cubain a assisté à la session extraordinaire de l'Assemblée provinciale organisée pour l'occasion et visité des sites emblématiques de cette ville, capitale de la province de Villa-Clara, dans le centre de notre pays.

Accompagné de centaines de personnes, le président a marché depuis le site où Santa Clara a été fondée le 15 juillet 1689, l'église du Carmen, jusqu'au parc Leoncio Vidal, en plein centre de la ville.

A son passage, il a été salué par la foule. Il s'est arrêté à plusieurs reprises pour parler avec les gens. Il a emprunté le boulevard piéton, visité la maison siège de l'Union des Écrivains et des Artistes de Cuba, l'hôtel Central et assisté à la présentation de chanteurs et d'acteurs de théâtre organisée pour l'occasion.



Radio Habana Cuba